

KALBACH

HAT JETZT EINE APP

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
über die **Kalbacher Nachrichten** werden Sie seit vielen Jahren zuverlässig über das Geschehen in unserer Gemeinde informiert. Um dieses bewährte Informationsangebot sinnvoll zu ergänzen, geht die Gemeinde Kalbach nun einen weiteren Schritt in Richtung moderner und zeitgemäßer Kommunikation.

Ab 30.01.2026 steht Ihnen die meinOrt-App auch für Kalbach zur Verfügung. Sie bietet Ihnen einen zentralen, digitalen Informationskanal, über den Sie schnell, zuverlässig und aktuell alles Wissenswerte aus unserer Gemeinde erfahren. Ob Neuigkeiten aus dem Rathaus, amtliche Bekanntmachungen, Veranstaltungen oder Vereinsnachrichten – mit der meinOrt-App haben Sie diese Informationen jederzeit direkt auf Ihrem Smartphone.

Die App kann **kostenlos im App Store sowie bei Google Play** heruntergeladen werden. Besonders praktisch ist die Möglichkeit, **Push-Nachrichten zu aktivieren**, mit denen Sie automatisch über wichtige und kurzfristige Informationen informiert werden.

Ein weiterer Vorteil ist der **integrierte Abfallkalender**, der Ihnen eine schnelle und einfache Übersicht über alle Abfuhrtermine bietet und Ihnen den Alltag erleichtert.

Die meinOrt-App ist übersichtlich, benutzerfreundlich und stärkt zugleich den **Zusammenhalt in unserer Gemeinde**, indem sie Vereinen, Initiativen und Unternehmen eine zusätzliche Plattform bietet. Sie versteht sich dabei als **digitale Ergänzung** zu den Kalbacher Nachrichten und den bereits bekannten Informationswegen.

Ich wünsche Ihnen beim Stöbern und Kennenlernen der meinOrt-App viel Spaß und würde mich persönlich sehr darüber freuen, wenn viele Bürgerinnen und Bürger das digitale Angebot der Gemeinde Kalbach nutzen, davon profitieren und es auch bei Freunden und Familie bekannt machen.

Herzliche Grüße

Ihr Mark Bagus
Bürgermeister



**Jetzt kostenfrei
in Deinem
Store!**

